

Minta: standkatalógus **extra** megjelenés

CAYSEE & CO LTD.

📍 H-1999 Budapest, Baross utca 199.

☎ +36 99 445 9987

🌐 www.caysee.hu

✉ info@caysee.hu

👤 **Mr. János Kajszí**

☎ +36 30 999 8888

🗨 Correspondence in: English, German



Die Caysee & Co Ltd. wurde 2011 als eine landwirtschaftliche Erzeugergemeinschaft gegründet. Unsere Organisation verkauft Sauerkirschen, Kirschen und Aprikosen sowohl für den Frischmarkt als auch als Gefriergut.

Auf einer großen Fläche anbauen unsere Mitglieder Holunderbeeren auch, die sowohl in der Pulp-Form als auch als Gefriergut erreichbar sind. Wir verkaufen dieses Produkt als Grundmaterial für Lebensmittelfarben.

Wir haben die Global G.A.P. Zertifizierung, die die Zuverlässigkeit und die Qualität unserer Produkte sicherstellt.

Caysee & Co Ltd. was established in 2001 as a producer group. Our organisation sells sour cherry, cherry and apricot in fresh and deep-frozen form.

Our members produce elderberry on a larger territory, which is available both in pulp, both in deep-frozen form. We sell these products as food colouring ingredient.

We are certified by Global G.A.P, which ensures the quality and reliability of our products.



Méret: 2 oldal LA4 lap